

Jeudi 12 octobre 2023

LA TRIBUNE

Mon

Retour à la normale pour l'Université Populaire



L'Université Populaire a tenu son assemblée générale le jeudi 5 octobre, dans la salle Saint-Martin. En présence de Marie-Christine Magnanon, 1^{re} adjointe au maire. Le président Alain Chaboud est revenu, dans son bilan d'activités sur «une année de renouveau». Les aléas causés par le virus de la Covid ont, en effet, réduit les activités sur la période écoulée, 120 prévues contre 150 habituellement. et 108 réalisées. Malgré un retour de la dynamique constaté - 40 % de nouveaux adhérents sur un total de 424 - Alain Chaboud

déplore un taux de fréquentation parfois trop peu important, entraînant l'association à faire des choix. L'année écoulée s'achève sur un déficit, quant à la trésorerie, toutefois moins important que celui de l'année précédente.

Hommage a été rendu aux bénévoles de l'association qui, chaque année, mettent tout en œuvre pour que tous les Montiliens et Montiliennes puissent trouver une conférence, un cours, un atelier, ou une projection avec débat, à son goût. À noter aussi que ce sera la dernière année de présidence du président Alain Chaboud.